

Presseinfo

Stiebel Eltron spendet 10.000 Euro an gemeinnützige Organisationen in der Region

Erlöse aus Aktion Stadtradeln und „Schrottkasse“ des Unternehmens

Im Rahmen der Aktion Stadtradeln 2023 hat Stiebel Eltron zugesagt, 0,02 Cent pro geradeltem Kilometer im Landkreis Holzminden zu spenden – bis zu einer Maximalsumme von 2.000 Euro. Diese Summe wurde erreicht und nun ausgeschüttet. Gleichzeitig wurde die sogenannte „Schrottkasse“ des Unternehmens geleert – hier zahlen Mitarbeiter das ganze Jahr über kleine Geldbeträge ein, um Materialien – Produkte aus dem Labor oder aus Ausstellungen oder auch Schrott – mitzunehmen, die ansonsten entsorgt werden müssten.

Über eine Spendensumme von jeweils 1.000 Euro dürfen sich zehn gemeinnützige Organisationen aus der Region freuen: Der Tierschutzverein Holzminden – Höxter e.V., der Höxter-Tisch e.V., der Hospiz-Verein Holzminden, die Beratungsstelle für wohnungslose Menschen Halbmondstraße in Holzminden, die Johanniter, die Organisation WEISSER RING, die Kinderheimat Neuhaus, der Kinderschutzbund e.V. Kreisverband Holzminden, die pro familia Beratungsstelle Holzminden sowie die Kinderkrebshilfe, die die Spendensumme bereits im Rahmen der Modellbauausstellungen zugunsten der Deutschen Kinderkrebshilfe im Mai erhalten hat. „Das Geld soll hier in der Region bleiben, wo unsere Mitarbeiter, die diesen Erlös zusammengetragen haben, auch leben und arbeiten“, erklärt Henning Schulz, Unternehmenssprecher, die Auswahl der Spendenempfänger. Die offizielle Übergabe der Spenden erfolgte jetzt im Energy Campus von Stiebel Eltron in Holzminden.

Über STIEBEL ELTRON

Stiebel Eltron, gegründet 1924, gehört mit einem Jahresumsatz von über einer Milliarde Euro zu den führenden Unternehmen auf dem Markt der Erneuerbaren Energien, Wärme- und Haustechnik.

Als innovationsgetriebenes Familienunternehmen verfolgt Stiebel Eltron bei der Produktion und Entwicklung von Produkten eine klare Linie - für eine umweltschonende, effiziente und komfortable Haustechnik. Mit 5.500 Mitarbeitern weltweit setzt das Unternehmen von der Produktentwicklung bis zur Fertigung konsequent auf eigenes Know-how. Das Resultat sind effiziente und innovative Lösungen für Warmwasser, Wärme, Lüftung und Kühlung. Stiebel Eltron produziert am Hauptstandort im niedersächsischen Holzminden, in Hameln (NDS), in Freudenberg (NRW) und in Eschwege (Hessen) sowie an fünf weiteren Standorten im Ausland (Arvika/Schweden, Tianjin/China, Ayutthaya/Thailand, Poprad/Slowakei, West Hatfield, Massachusetts/USA).

Presseinfo

Bild 1:



Insgesamt 10.000 Euro spendet Stiebel Eltron an gemeinnützige Vereine aus der Region. Zur offiziellen Spendenübergabe begrüßten Betriebsratsvertreterin Antje Manz (rechts) und Unternehmenssprecher Henning Schulz (links) die Spendenempfänger im Holzmindener Energy Campus.

Bei Bedarf kontaktieren Sie bitte folgende Ansprechpartner

Ansprechpartner Wirtschaftspresse:
econNEWSnetwork
Carsten Heer
Tel.: +49 (0) 40 822 44 284
redaktion@econ-news.de

Ansprechpartner Fachpresse:
riba:businesstalk
Michael Beyrau
Tel.: +49 (0) 261-963 757-27
mbeyrau@riba.eu

Julia Klingauf
Tel.: +49 (0) 261-963 757-187
jklingauf@riba.eu

Ansprechpartner STIEBEL ELTRON:
Henning Schulz
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel.: +49 (0) 55 31 / 70 29 56 85
henning.schulz@stiebel-eltron.de